



Área de Playas

EL SERVICIO MUNICIPAL DE LIMPIEZA DE PLAYAS, JUNTO A SALVAMENTO MARÍTIMO, ACTÚA EN LA PLAYA DE EL DEDO Y LA ARAÑA ANTE LA APARICIÓN EN ALTAMAR DE UNA MANCHA DE ORIGEN DESCONOCIDO

Se ha detectado sobre los 14.30 horas en altamar, desplazándose en dirección a la playa

11/06/2023.- El servicio municipal de Limpieza de Playas ha actuado este mediodía en la playa de El Dedo y La Araña por la aparición de una mancha de gran tamaño en altamar, de color negro y de origen desconocido, que se desplazaba hasta el litoral malagueño. Tras el aviso del 112 sobre la aparición de dicha mancha, los barcos del servicio municipal se han desplazado hasta el lugar y han desarrollado labores de limpieza para evitar que los bañistas pudieran verse afectados.

Por su parte, los servicios de Salvamento Marítimo también han actuado y han tomado muestras para analizar el origen de la mancha y la procedencia de la misma, que aún se desconoce. Por el momento, la mancha, que va reduciendo su tamaño, se desplaza hacia el Este alejándose de las costas de la capital.